
 質問者

北浜 みどり
(自由民主党）

 質問者

 質問者

 坪井　謙治
（公明党・県民会議）

 質問者

齊藤　真大
（維新の会） 

[発言方式：一括]
１　新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた今後の財政運営について
２　県行政のデジタル化を大胆に進める体制構築について
３　感染拡大防止のための「新型コロナウイルス接触確認アプリ（COCOA）」と「兵庫県新
型コロナ追跡システム」の普及拡大について
４　新型コロナウイルス感染症の長期化に伴い深刻な打撃を受けている地域医療への支援に
ついて
５　「認知症対策ひょうごモデル」の全県展開について
６　重度障がい者に対する訪問看護療養費の助成拡充について
７　厳しい経営状況にある中小企業等への経営支援について
８　「Withコロナ時代」における観光振興を見据えた県民の県内観光の促進について
９　広い県土と五国で異なる地域性を踏まえた本県独自の新型コロナウイルス感染症対策に
かかるガイドラインについて

[発言方式：一問一答]
１　インフルエンザワクチンの無償化について
２　コロナ禍における虐待防止対策について
３　避難所の強化について
４　主体的・対話的で深い学びの実現に向けた授業改善の推進について
５　国際金融都市への名乗りについて
６　ＧｏＴｏトラベルの躍進について

質問項目

向山　好一
（ひょうご県民連合） 

[発言方式：分割]
１　新型コロナウイルス感染症への今後の対策について
（１）この冬に向けての感染防止対策について
（２）新型コロナにより影響を受けた世帯における私立高校入学生への支援について
（３）新型コロナ対策の総合的な検証について

２　ワールドマスターズゲームズ2021関西の開催について

３　県民緑税の事業見直しによる税負担軽減に
ついて４　スーパーシティ構想の活用について
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質問項目

５　新型コロナウイルス感染症に伴う児童生徒の心のケアについて

[発言方式：一括]
１ ポストコロナ社会の創造に向けた今後の取り組みについて
（1）井戸県政19年の評価と今後の県政課題について
（2）今後の財政運営について
（3）終期を迎える法人事業税超過課税及び県民緑税の延長に向けた取り組みについて
２ 防災対策の推進について
３ 人口問題について
（1）少子化対策について
（2）いのち対策について
４ 厳しさを増す雇用情勢を踏まえた本県の就労対策について
５ 「食の国内回帰」に向けた今後の取り組みについて
６ ポストコロナ時代を見据えた安全で快適な基幹道路ネットワークの早期実現について
７ 県立高校におけるICTの利活用のあり方について


